

鎌倉支援学校だより

第1号
令和7年4月14日



みなさま、はじめまして。こんにちは。今年度より鎌倉支援学校の校長を務めます

藤田 肇と申します。昨年度は瀬谷支援学校で副校長をしておりました。

この4月からの新任校長ゆえ、何かと至らないこともありますかと思うが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

本校は、個々の児童生徒の個性や発達段階に応じた教育、支援を提供することを柱として、

児童生徒たちが安心して学び、成長できる環境づくりに取り組んでいきます。また、昨今、特別支援教育

に関する関心が高まる中、私たち鎌倉支援学校も更なる充実を目指し、教職員一同で努力を重ね、

児童生徒たち一人ひとりが持つ可能性を最大限に引き出すことができるよう、さまざまな工夫や取り組み

を進めていきたいと思います。

児童生徒たちが持つ可能性を広げるために、保護者の皆様方におかれましても、ご家庭でのサポートやコミュニケーションを通じて、児童生徒たちの成長を共に支えていただけますと幸いです。また保護者の

皆様だけでなく、地域の皆様方とも共に歩んでいくことが重要であり、関係する全ての皆様方との連携が

必要不可欠となります。何卒ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

この学校だよりを通じて、児童生徒の皆さんや保護者の皆様方に大切な情報や近況をお伝えするとともに、関谷小学校との交流や防災デー、鎌フェスなどの活動の他、研究指定校として取り組む人権教育

などについてご報告をさせていただきます。学校だよりを通じて皆様にお伝えする情報やメッセージが、皆様方の様々なご意見やご要望に寄り添えるよう努めてまいります。今後とも鎌倉支援学校をよろしくお願ひいたします。



進級・入学おめでとうございます



4月8日小春日和の中、令和7年度始業式と入学式が行われました。正門の桜の花が満開に咲き誇り、皆さんの進級と入学をお祝いしていました。これから一緒に楽しい学校生活を送っていきましょう。